
ОТЦОВСТВО И 
РОЖДЕНИЕ 

БЛАГОВЕСТИЕМ



14 Не к постыжению вашему пишу сие, 
но вразумляю вас, как возлюбленных 
детей моих. 15 Ибо, хотя у вас тысячи 
наставников во Христе, но не много 
отцов; я родил вас во Христе Иисусе 
благовествованием. 16 Посему умоляю 
вас: подражайте мне, как я Христу. 17 
Для сего я послал к вам Тимофея, моего 
возлюбленного и верного в Господе 
сына, который напомнит вам о путях 
моих во Христе, как я учу везде во 
всякой церкви. (РСП66 1-е Коринфянам 
4:14-17)



Мы читаем о детях, 
отцовстве, рождении.



24 Другую притчу предложил Он им, 
говоря: Царство Небесное подобно 
человеку, посеявшему доброе семя 
на поле своем; 25 когда же люди 
спали, пришел враг его и посеял 
между пшеницею плевелы и ушел; 

38 поле есть мир; доброе семя, это 
сыны Царствия, а плевелы - сыны 
лукавого (РСП66 От Матфея 
13:24,25,38)



5 вышел сеятель сеять семя свое, и 
когда он сеял, иное упало при 
дороге и было потоптано, и птицы 
небесные поклевали его; 

11 Вот что значит притча сия: семя 
есть слово Божие (РСП66 От Луки 
8:5,11)





Апостол Павел родил 
верующих в Коринфе 
через своё благовестие.



Он умоляет подражать 
ему.



Для этого он послал 
своего духовного сына 
Тимофея, чтобы он их 
поучил этому.



Бог сотворил человека 
для общения и жизни в 
сообществе, которое 
постоянно пополняется 
и умножается. Для этого 
рождаются дети.



Церковь – это Божье 
сообщество, которое 
постоянно умножается 
за счёт рождения свыше 
людей через 
благовестие.



Что значат слова Ап. 
Павла «напомнит вам о 
путях моих во Христе»?



О чём благовествует 
христианство и что 
говорит современное 
общество о человеке? 



Что есть человек? 
Современные 
воззрения.



Христианская позиция. 
Наше благо – это Бог. 
Если мы имеем Бога, то 
у нас есть всё.



Если Бог нам нужен 
только для получения 
материального блага, то 
это магия.



Светская наука говорит.
У современного человека 
отмечается три болезни.
•усталость;
•тревога;
•проблема 
востребованности и 
реализации.



Христианство говорит: 
Главная проблема – это 
грех. Грех – это 
непопадание в Божью 
цель.



Усталость, 
тревога и проблема 
востребованности 
– это не проблема, а 

последствия. А 
проблема – это 

грех.



Суть христианского 
Благовестия - вечное 
спасение.



Христианская традиция 
– это культура слова.



Мы читаем Библию, 
которая является 
источником нашего 
понимания мира и 
человека.



Человек как образ и 
подобие Божие.

Человек – это дух, душа, 
тело.

Но человек – не только 
душа, но и тело.



Бог ставит Адама и Еву 
ответственными за свой 
проект под названием 
«Жизнь на Земле».



Дьявол предложил 
автоматизацию. 



Когда Адам и Ева 
увидели свою наготу, 
это говорило о том, 
что Бог стал для них 

чужим. Они посмотрели 
друг на друга чужими 
глазами. Грех делает 
человека чужим для 

Бога.



Иисус Христос как 
второй Адам пришёл 
исправить эту ошибку. 
Умер на кресте за наш 
грех. Воскрес, чтобы 
верующие в Него могли 
воскреснуть и иметь 
вечную жизнь.



Есть Божественный 
замысел о каждом 
человеке здесь на 
Земле. 



Христианское 
Благовестие – это 
помощь человеку узнать 
и войти в Божье 
предназначение и 
призвание для него. 



Бог предлагает 
человеку 

стремление к 
большему – это 

участие в Божьем 
процессе, это не 

исправление, а 
развитие.



Дьявол предлагает 
желание большего. Оно 

вырастает из 
недовольства. Это не 

развитие, а 
исправление. Оно 

ведёт к сравнению, 
зависти, 

недовольству, печали.



Бог призывает нас к 
стремлению развить 
Тело Христово на том 
месте, где Бог меня 
поместил.



Ценность, смысл и цель 
человеческой жизни с 
точки зрения 
христианского 
Благовестия. 



Если Бог за меня 
умер и воскрес, 

значит я чего-то 
стою. Моя ценность 

измеряется 
жертвой Иисуса 

Христа.



Нам не нужно годами 
плакать и быть 

несчастными, что нас 
недопонимают, 

обижают, 
недокармливают и 

недодают чего-
нибудь.



Дьявол пытается украсть 
у мужчин и женщин их 
ценность. Он пытается 
посеять сомнение, что Бог 
знает меня и мои 
обстоятельства, что Он 
является для меня 
источником всех благ.



Бог дал мне пол, место 
рождения, родственников, 

нацию, внешность и 
многое другое, что от 

меня вообще не зависит. 
Но у него есть планы на 

меня, где мне быть. Я 
должен принять эту роль 

и быть благодарным за 
это.



Моя ценность не в 
оценке материальных 
благ, которыми я 
обладаю, а в 
понимании, что я 
творение Божье, Он 
нуждается во мне, и тем 
более я в Нём.



Благовестие в том, 
что Бог говорит 

нам: 
Я всегда за тебя, Я 

тебя никогда не 
оставлю, ты Мне 

очень нужен.



Бог никого не создавал 
человека для 
одиночества в отчаянии. 
Бог никогда не хотел, 
чтобы мы боролись с 
жизнью в одиночку. 



Мы против одиночества и 
изоляции человека, 

поэтому мы стараемся, 
чтобы каждый оказался в 

обществе людей, которые 
будут знать его, 

поддержат его и пройдут 
с ним рука об руку через 
жизненные испытания.



В каком возрасте можно 
начинать рождать детей 
благовестием о Христе?



Кто самая молодая мама 
на земле?
Лина Медина из Перу признана самой 
молодой матерью в медицинской 
истории. Когда Лине было пять, 
родители привезли ее в больницу. Их 
волновало увеличение брюшной полости 
у девочки. Первоначально 
предполагалось, что у Лины опухоль. 
Оказалось, что девочка на седьмом 
месяце беременности. В мае 1939 года 
она родила мальчика.





Чтобы стать духовным 
отцом или матерью 
нужна любовь к Богу, 
близкие отношения с 
ним и жертвенность в 
рождении и воспитании 
детей.



1 Кор.4:14-1
1) Есть ли человек, 
которого я родил своим 
благовестием.
2)  Хочу ли я этого?
3)  Если да, то что я 
планирую для этого 
делать.


